



Cour de justice de l'Union européenne
INFORMATION POUR LA PRESSE n° 131/15

Luxembourg, le 30 octobre 2015

Presse et Information

**Adoption de la proposition de réforme de l'architecture juridictionnelle
de la Cour de justice de l'Union européenne**

Le président de la Cour de justice de l'Union européenne, M. Koen Lenaerts, le président du Tribunal de l'Union européenne, M. Marc Jaeger, et le président du Tribunal de la Fonction publique de l'Union européenne, M. Sean Van Raepenbusch, saluent l'adoption, par les autorités législatives de l'Union européenne, de la réforme de l'architecture juridictionnelle de la Cour de justice de l'Union européenne, qui prévoit une augmentation du nombre des juges du Tribunal et une évolution de la structure de l'institution avec l'intégration du Tribunal de la fonction publique au Tribunal.

L'adoption de cette réforme marque l'achèvement d'un long processus législatif et permettra à l'institution, grâce au renforcement du Tribunal, de continuer à remplir sa mission au service des justiciables européens dans le respect des objectifs de qualité et d'efficacité de la justice.

Document non officiel à l'usage des médias

Contact presse: Gilles Despeux ☎ (+352) 4303 3205